

## Jahresausklang 2022

### Kostümführung zu den Schauplätzen der Freiheitsbewegung in Homburg und gemütliches Beisammensein

Unser kulturelles und kulinarisches Programm zum Jahresausklang 2022 führte uns am 10. Dezember nach Homburg.

Im Siebenpfeifferhaus wurde uns zunächst bei wärmenden Tee und Plätzchen in zeitgenössischer Bekleidung von Frau Regina Wirth (dargestellt von Monika Link, zertifizierte Gästeführerin des Saarlandes) also als Ehefrau des Journalisten Johann Georg August Wirth, eine Einführung in ihre stürmische Homburger Zeit zwischen 1832 und 1834 gegeben. Ergänzt wurde die kurzweilige Inszenierung durch einen Beitrag von Herrn Martin Baus, dem Geschäftsführer der Siebenpfeifferstiftung, über die recht unbekannte gärtnerische Seite des Homburger Landkommisärs Philipp Jakob Siebenpfeiffer, der ja hauptsächlich als Wegbereiter und Wortführer des Hambacher Festes Bekanntheit erlangt hat.

Anschließend führte uns Frau Wirth bei eisigen Temperaturen zu den einschlägigen Schauplätzen in der Homburger Innenstadt an denen im Vorfeld des Hambacher Festes ein Stück deutscher Demokratieggeschichte geschrieben wurde.



Nach der gelungenen Kostümführung, die bei den 19 Teilnehmer\*innen sehr gut angekommen ist, konnten wir uns im sizilianischen/italienischen Restaurant La Brocca in der Homburger Altstadt wieder aufwärmen und den Abend mit gutem Essen und Trinken gemütlich ausklingen lassen.

Text und Fotos: Beate Ulmer